



Resaltan importancia del federalismo en la justicia durante Foro Judicial en Puebla



Este martes se llevó a cabo en el Centro Expositor Puebla, el sexto foro sobre las reformas constitucionales al Poder Judicial.

En este encuentro, el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, **Juan Ramiro Robledo Ruiz**, afirmó que la concentración de facultades en el Poder Judicial Federal reduce el federalismo de justicia en México.

<https://www.poresto.net/mexico/2024/7/23/resaltan-importancia-del-federalismo-en-la-justicia-durante-foro-judicial-en-puebla.html>